

WARTA

Dandim Batang Hadiri Undian Panen Hadiah Simpedes (PHS)

Edi Purwanto - BATANG.WARTA.CO.ID

Aug 18, 2022 - 18:37



Batang - Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menghadiri acara BRI Cabang Batang yang menyelenggarakan pengundian Panen Hadiah Simpedes Periode II tahun 2021 di Pasar Batang, Kamis (18/8/2022).

Perkembangan dana dan kredit di Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Batang menunjukkan peningkatan yang positif. Panen Hadiah Simpedes Periode II/2021 membagikan hadiah 9 item. Meliputi, 1 unit mobil Suzuki Ertiga All new (grand prize I), 1 sepeda motor PCX, 2 sepeda motor N Max, 12 sepeda motor beat, 4 TV LCD 43 inch, 2 lemari es dua pintu, 7 buah mesin cuci 1 tabung, 12 lemari es satu pintu dan 26 unit mesin cuci dua tabung. Yanto, Pimpinan BRI Cabang Batang dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada para undangan yang hadir dalam pengundian Panen Hadiah Simpedes (PHS) untuk putaran semester II tahun 2021.

Yang kami undi Simpedes, jadi nasabah kami di BRI cabang Batang untuk nasabah penyimpan ditahun 2021 ada sekitar 648.000 orang dan di tahun 2022 mengalami kenaikan menjadi 691.000 orang. Hampir seluruh masyarakat Kabupaten Batang menjadi nasabah simpanan Simpedes. Untuk total simpanannya sekitar 941 milyar di tahun 2021 dan di tahun 2022 ada kenaikan menjadi 953 milyar, kurang lebih kenaikannya mencapai 6%. Kemudian uang simpanan tersebut kami salurkan kembali dalam bentuk kredit.

Kredit yang sudah kita salurkan untuk mengembangkan perekonomian di Batang tahun pada tahun 2021 ada sekitar 1,314 Trilyun, di tahun 2022 meningkat menjadi 1,4 Trilyun tumbuh sekitar 7%. Di saat pandemi covid19, kami juga menyalurkan KUR (Kredit Usaha Rakyat) sekitar 600 milyar lebih, dengan total nasabah hampir 25.000 nasabah. PHS (Panen Hadiah Simpedes) ini kami laksanakan setahun 2 kali, yang sedang kita selenggarakan saat ini merupakan putaran ke 41 kali atau sekitar dua tahun setengah.

Bagi setiap nasabah juga dapat menggunakan aplikasi BRIMO untuk bertransaksi, seperti berbelanja "beber Yanto". Pada kesempatan yang sama, Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki juga menyampaikan. Atas nama pribadi dan Pemda Kabupaten Batang mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada BRI Cabang Batang yang selama ini terus bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Batang.

Keberadaan Bank BRI menjadi bagian dari penggerak ekonomi masyarakat Kabupaten Batang, salah satunya dukungan dalam hal perekonomian mikro di Kabupaten Batang. Pertumbuhan ekonomi di Batang mengalami tren positif, berdasarkan data dari BPS tahun 2021 secara kumulatif mencapai 4,8%, lebih tinggi dari Jawa Tengah dan nasional.

Mudah-mudahan semakin meningkat dan di dukung juga dari perbankan diantaranya BRI Cabang Batang. Dibanding tahun 2020 pertumbuhan perekonomian Batang mengalami kontraksi menjadi minus 1,29%, berbagai faktor pertumbuhan ekonomi Batang salah satunya sektor Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) mempunyai peranan yang strategis yakni sebagai penggerak ekonomi kerakyatan.

Berbagai inovasi dilakukan pemerintah daerah, mulai dari inovasi penggunaan pemasaran sistem digital bagi produk UMKM hingga inovasi klinik bisnis UMKM. Ini dilakukan agar jalannya roda ekonomi kemasyarakatan terus bergulir sehingga dampaknya adalah kesejahteraan yang nyata untuk masyarakat. Penyalur Kredit Usaha Rakyat (KUR) memberi dampak besar terhadap

peningkatan berbagai aspek kehidupan. Dari aspek sosial sebanyak 29,63%, nasabah mengalami peningkatan dalam membiayai pendidikan anak, 27,33% mengalami peningkatan dalam membiayai dana kesehatan keluarga. Sebagai bentuk penghargaan pada nasabah, BRI Cabang Batang mengadakan undian Panen Hadiah Simpedes.

Kami berpesan terkait undian dari BRI, mungkin ada pihak yang memanfaatkan kesempatan ini baik via telfon, WA atau SMS yang menyatakan nasabah mendapatkan hadiah dengan catatan agar mengirim sejumlah uang untuk pengiriman hadiah. Itu bisa terjadi, apabila mendapatkan hal seperti ini agar segera mengklarifikasi ke pihak BRI. Jangan sampai Undian Panen Hadiah BRI ini dimanfaatkan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab, "tungkas Pj. Bupati".